

Belle participation pour cette 1ère journée Nationale des véhicules d'époque malgré la pluie le matin. Apéritif offert par la municipalité d'Espondeilhan avec la présence de Mr Le Maire et quelques personnes du conseil municipal. Une plaque souvenir était remise à chaque équipage. A l'issue du repas à l'intérieur chez Loulou la bonne vingtaine de véhicules s'est dirigée vers le musée Chapy pour clôturer cette journée. Merci à Loulou, Alain qui a emmené ce cortège à Espondeilhan et Chapy pour ses commentaires . Voir aussi le reportage [https://youtu.be/T\\_-cZWtycT4](https://youtu.be/T_-cZWtycT4)

.{vsig}journeenationale2017{/vsig}